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Estafa de Hudson Park:
La primer denuncia judicial apunta
a Carlos Molinari, Dario Silvero
y a dos Fassi Lavalle, entre otros

Los intendentes de Quilmes y Berazategui
duros contra la concesionaria eléctrica

El Ombdsman de Avellaneda
pide estatizar Edesur

Edesur pidió disculpas y dice
estar trabajando en el tema

Año Nuevo
Cortes Viejos
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Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

El Obudsman
de Avellaneda
exige que se
estatice Edesur
  El Defensor del Pueblo de Ave-
llaneda, Daniel García, solicitó
revisar el contrato de conce-
sión del servicio eléctrico me-
diante el cual ENEL Argentina,
a través de su prestataria, EDE-
SUR S.A. brinda suministro e-
léctrico a los vecinos.
  García lo fundamentó por la
cantidad de usuarios que, al
empezar los días de calor in-
tenso, no cuentan con sumi-
nistro eléctrico y la falta de res-
puesta de la empresa.
 Afirmó el Ombudsman que
"Edesur S.A., no es una em-
presa que brinde energía sus-
tentable, como pretende ha-
cerlo ver. La energía susten-
table se evidencia a través de
inversiones y si hubiesen exis-
tido, hoy TODOS los usuarios
de Avellaneda, contarían con
energía eléctrica".
"Este no es el caso. No hay
energia sustentable. Hay re-
clamos de vecinos de Wilde,
de Gerli, Sarandí, y de otros
puntos del Conurbano a los
que Edesur no da respuestas.
Una vez más llega el verano,
los días de calor, y miles de ve-
cinos no cuentan con servicio
eléctrico y deben esperar días
para que se escuchen sus
pedidos", agregó.
"Para Edesur sólo somos un
número. Ellos pretenden co-
brar un servicio que resulta
caro para la mala calidad que
brindan y así llenar sus arcas
sin importar las necesidades
de los niños, adultos mayores,
los insulinodependientes, los
discapacitados, los enfermos,
los postrados", añadió el fun-
cionario.
  García fue más allá: "El con-
trato de concesión quedó ob-
soleto, y todavía tiene una vi-
gencia de 60 años más. ¿Es ne-
cesario padecer tanto tiempo
más el mal servicio brindado?".

Mayra reclamó a Edesur el restablecimiento del servicio en las
zonas afectadas por  los cortes de energía a miles de vecinos
 A través de sus redes sociales, la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, reclamò a

Edesur el restablecimiento del servicio en las zonas afectadas por los cortes de energía.
  Sin medias tintas, las Jefa Comunal quilmeña seguró: "Le exigimos a @OficialEdesur
que resuelva de forma inmediata los problemas que afectan el servicio de luz en nuestra
ciudad.
  En Quilmes, como en parte del conurbano y CABA, hay familias sin luz sufriendo las
altas temperaturas hasta faltante de agua por su mal funcionamiento.".
  De esta forma, la mandataria quilmeña se suma a las crìticas y pidió soluciones concretas
a la empresa prestadora de servicio eléctrico.

La cruel moda del verano,
los cortes de energía
  Las intensas olas de calor que azotan a la Región vuelven a mostrar lo endeble del sistema eléctrico: Miles de usuarios están hace días sin servicio.
Hecho que se suma a la falta de agua potable y a las pérdidas de alimentos congelados. Siempre los usuarios son los perjudicados por malas
políticas y la falta de control del Estado.
Mientras Edesur salió a pedir disculpas y a explicar que la consecuencia de los cortes es producto al exceso de consumo eléctrico, los intendentes
de Berazategui Juan José Mussi y de Quilmes Mayra Mendoza, le exigieron a la empresa que restituya con celeridad el servicio a los vecinos
afectados.
  En tanto, y previendo lo que podría pasar, el defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García, avanzó un paso más y reclamó a estatización del
servicio. Algo que genera polémica y a aquellos más viejos trae el recuerdo de la vetusta Segba: empresa estatal que estaba atada con alambres. Una
similitud que podría efectivizarse si no se hacen las inversiones necesarias para poder brindar el servicio necesario.
  Las próximas horas serán determinantes para que avancen con más fuerza los jefes comunales de la Región. Mientras que el ENRE prevé multar
a la contratista, hecho que se repite en todos los veranos.
..................................................................................................................................................................................................

La voz alzada de los Intendentes

Mussi molesto: En Berazategui no sólo complica la energía, también el agua
  Dos días seguidos, el intendente de Berazategui, Juan José Mussi, mostró su enojo con la empresa Edesur por los reiterados cortes de luz, los
que en ese distrito además afectan al normal funcionamiento del suministro de agua.
  "Una vez más, la empresa privada EDESUR S.A. (EDESUR SIN ALMA) y su pésimo servicio, dejando que 30 mil hogares del AMBA comiencen
el 2022 SIN LUZ. Como saben, acá en Berazategui, estos cortes de energía de EDESUR perjudican a las y los vecinos porque afectan directamente
al funcionamiento de los pozos de agua, dejándonos sin ambos suministros. Temperaturas altísimas, sin luz ni agua y EDESUR sin respuesta".
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La empresa pidió
disculpas y dice estar
trabajando "para
superar los problemas"
En relación con los cortes de suministro ocurridos en las últimas

72 horas, mediante un comunicado oficial Edesur pidió disculpas a
sus clientes y comunica que los equipos técnicos de la compañía se
encuentran trabajando a tope para restituir el servicio a lo largo de
la jornada.
  "Entendemos el enojo de aquellos que están sin luz y trabajamos
para normalizar el servicio lo antes posible", dijo Gianluca Palumbo,
gerente general.
  "Las fallas se producen por la alta exigencia a la que está sometida
la red producto de las elevadas temperaturas y el pico de demanda",
agregó.
  Justificó Edesur que "la ola de calor de los últimos días, con máximas
que tocaron los 38° y mínimas de 30° por la noche, generó estrés en
el sistema eléctrico del área de concesión. El miércoles, CAMMESA
informó que se marcó un récord de consumo a nivel nacional por el
calor. La demanda marcó los 27.088 MW, que generó una sobre
exigencia sobre el sistema eléctrico".
  Y señalaron que "en un año cargado de desafíos, producto de la
pandemia y la necesidad de extremar el cuidado de los trabajadores
que salen a la calle, también mejoramos el servicio para 100 mil
vecinos de Lanús y Avellaneda, con la renovación de la terna 226".
  Y redoblaron la apuesta, al señalar: "Contrario a las versiones que
circularon, en 2021, la compañía realizo fuertes inversiones en la
zona de concesión para introducir mejoras en el servicio, lo que
llevó a bajar en un 55% la cantidad de interrupciones y reducir a 33
horas promedio los cortes por cliente a 13. Sin embargo, sabemos
que queda un gran camino para recorrer en obras e infraestructura,
pero para eso se necesitan reglas claras y una regulación que las
acompañe.
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Quilmes

Emotivo acto en el Hospital Oller de Solano
Horas atrás se realizó la fiesta de fin de año de los trabajadores y las
trabajadoras del Hospital Oller de San Francisco Solano, organizada
por la Junta Interna de ATE y por el departamento de Enfermería. Fue
en la cámara de Comercio de Solano y estuvieron presentes además
de los trabajadores, el Secretario General de ATE Buenos Aires, Óscar
de Isasi, el Secretario de Salud de Quilmes, Jonatan Konfino, el
Secretario General de ATE y la CTA Autónoma de Quilmes, Claudio
Arévalo, junto con las autoridades del Nosocomio.
En su discurso, Arévalo destacó "que después de 20 meses de pan-
demia nos podemos volver a encontrar a celebrar y disfrutar, de la ma-
nera que tanto se merecen las y los trabajadores de la Salud". Además
reconoció el trabajo conjunto de las y los trabajadores, del gremio y
de la gestión municipal, "ya que el estado estuvo presente priorizando
el cuidado de la salud logrando a través del plan de vacunación mitigar
los efectos de la pandemia". Arévalo también valoró el aumento de
sueldo y los pases a planta permanente y planteó seguir construyendo
la unidad del campo popular.
Por su parte, Konfino reconoció el crecimiento del Hospital y la predis-
posición y el altruismo de los trabajadores, además de acercarles "el
afectuoso saludo de la Intendenta Mayra Mendoza, quién agradeció
el esfuerzo a las y los trabajadores del Oller".
En el multitudinario evento, se homenajeó a las y los trabajadores que
se han jubilado y también a aquellos y aquellas que han perdido su
vida durante la pandemia.
También estuvieron presentes el dirigente, Mariano Casado, de APM,
y compañeros de ATE Avellaneda.

Un 'Pelado' sigue manejando el GIRSU
El Sindicato de Trabajadores Municipales de Quilmes (STMQ) tiene
elecciones de delegados en el área de recolección de residuos (GIRSU).
Ariel “Pelado” Mantovani, referente de la agrupación «La Famosa»
muestra una vez más la capacidad de organización puertas adentro
del GIRSU, ya que el 97% de la plantilla que lo integra son afiliados
que responden a él.
El GIRSU refleja ser el bastión más fuerte del STMQ, y una sola lista
se presentó en las elecciones que finalizan este viernes a las 7, donde
serán refrendados los ocho delegados que la componen.

Así, Mantovani ratifica su liderazgo de manera indiscutida, ya que en
otras dependencias dónde hay internas se presentaron dos o tres listas
con afiliados que se comparten con ATE, que en algunas dependencias
son mayoría, explicaron a este medio.
Rompieron el caño
Vecinos de La Paz vivieron una Venecia inesperada tras la rotura de un
caño maestro de agua. La empresa contratista que es responsable de
llevar a delante las obras de pavimentación en los alrededores del CIC de
La Paz fue la responsable de perforar el caño maestro de agua. Rotura
que dejó las calles inundadas, y los más pequeños aprovecharon para
jugar.
Con 23 años, la quilmeña Berenice Latorre es
la diputada más joven de la historia provincial
La quilmeña Berenice Latorre De Caro asumió como Diputada Provincial,
y con sus 23 años se convirtió en la legisladora más joven de la Cámara
de Diputados de la provincia de Buenos Aires. Es estudiante de Ciencia
Política de la UBA, y se sumó a militar hace 6 años, egresando de la
secundaria con 17 años de edad, luego de ir a la plaza con su mamá y
escuchar a Cristina Kirchner en su discurso del 25 de Mayo de 2015.
"Es un día de muchas emociones. Acompañamos la asunción de nuestros
compañeros y compañeras en el Concejo Deliberante local y luego
vinimos a La Plata a asumir está nueva responsabilidad. Lo hacemos con
mucho honor y siempre agradecida por la confianza y el acompañamiento
permanente a nuestra intendenta Mayra Mendoza, la compañera que
abre caminos y apuesta a la organización, a las juventudes y a las
compañeras para transformarlo todo", señaló Berenice.
Consultada por los medios presentes en la jura sobre la decisión del
exintendente Martiniano Molina de no vacunarse, Berenice Latorre, dijo:
"lamentablemente algunos diputados no van a poder asumir porque han
contraído la enfermedad por la pandemia del COVID. Hoy estamos mejor
gracias a la vacunación. Esperemos que estos días de aislamiento le sir-
van para que reflexione, porque la vacunación es un acto de responsa-
bilidad individual y colectiva. Es un acto solidario, vacunarse tiene que
ver con pensar en el otro, tener registro del otro, para nosotras la
solidaridad es un valor y sabemos también que es una forma de salir de
los peores momentos y de los más difíciles".
Durante la asunción, la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, no dudó
en resaltar la capacidad de Berenice.

La despedida
de las 62
Organizaciones
Con el "Barba" y el "Mata"
Rodríguez, las 62 Organi-
zaciones Peronistas de la Re-
gión despidieron el 2021.
En su última reunión del año,
las 62 Organizaciones Pero-
nistas Quilmes, Berazategui y
Florencio Varela, despidieron
el 2021 en la sede del sindicato
de Empleados de Comercio.
Los sindicatos integrantes de
la organización política gremial
realizaron el balance político
del 2021 y el brindis de fin de
año. Encuentro que estuvo
encabezado por su anfitrión
Roberto "Mata" Rodríguez,
del secretario General de las
62 Organizaciones Peronistas
Rubén Luque, el concejal quil-
meño Ariel Burtoli, el meta-
lúrgico Francisco "Barba" Gu-
tiérrez, el concejal Rubén Car-
bone, Jorge Lezzati, secretario
de actas de la CGT, entre otros.
Emotiva despedida
al ex concejal
"Tito" Alburua
El ex concejal y dirigente del
peronismo de Quilmes, Ernes-
to "Tito" Alburúa, falleció
díaas atrás luego de una larga
enfermedad que llevó con fuer-
za e hidalguía hasta el final.
Desde Agencia Suburbana y
El Suburbano enviamos nues-
tras condolencias a sus hijos
y familia.
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Angel García

"Vamos a poner todo nuestro esfuerzo para que Mayra sea reelecta"
 Así lo aseguró el secretario de Servicios Públicos de Quilmes y referente del Frente de Agrupaciones Peronismo
para Todos, Angel García, durante la inauguración de local partidario en La Florida. Sin dejar de lado los protocolos
sanitarios correspondientes ante el aumento de casos de COVID-19, un destacado número de militantes se
acercaron para la apertura de la sede en las inmediaciones de Avenida 844 y Calle 884.
 "Este es el cuarto local que abrimos en el distrito, de seis que pensamos tener antes de marzo. Obviamente, que la
referencia inicial es para nuestro histórico local del Barrio La Paz, que las compañeras y compañeros vienen soste-
niendo ininterrumpidamente desde hace más de diez años. También nos afincamos en Solano. Y tenemos un local
en La Colonia…", señaló García al inicio de su alocución.
  Por otra parte, aseguró que "tenemos objetivos claros: Mayra 2023 Ese es nuestro objetivo de militancia. Que
quede claro que no estamos con nadie más. Es Mayra Mendoza 2023. Y vamos a poner mucho más esfuerzo que el
que pusimos en 2019 cuando ganamos y mucho más esfuerzo que el que pusimos este año, cuando logramos
remontar la elección, que habíamos perdido en las PASO. Pudimos ganar en Quilmes y todos nosotros vamos a
poner todo nuestro esfuerzo para que Mayra sea reelecta".
  En ese marco, García manifestó su orgullo porque "este grupo político no toma descanso, está los 365 días del año en la calle. Somos una agrupación política que por sexta elección
consecutiva tiene un compañero en el Concejo Deliberante, en este caso José Luis Contreras. Desde el año 2011, cuando participamos con la candidatura de Daniel Gurzi hasta este
2021, en cada elección formamos parte de una lista donde reconocieron nuestra presencia, vigencia y participación política".
  Y aseguró: "Aunque a algunos no les guste, hay muchos que nos reconocen como una fuerza política extraordinaria en el distrito. Nunca fuimos intendente, ni ministros… nos
estamos haciendo desde abajo, con el trabajo y el compromiso de las compañeras y compañeros".
  Tras expresar su agradecimiento, enfatizó: "No hay otra estructura política en Quilmes, desde el año 1983 que haya hecho lo que nosotros hicimos… Vamos a seguir adelante, vamos
a trabajar desde el lugar que nos toque, no estamos atados a un sillón en la gestión municipal. Lo que nosotros tenemos es compromiso político para transformar la ciudad ".
  Finalmente, hizo un llamado a la unidad: "tenemos que trabajar con los compañeros de otras fuerzas. Nosotros tenemos que garantizar que en Quilmes haya unidad, que no sólo sea
una consigna dos o tres meses antes de una elección. Tenemos que trabajar la unidad entre todas y todos.   Tenemos que militar junto a los compañeros de La Cámpora, del
Movimiento Evita, de los gremios del distrito, de otros movimientos sociales y demás agrupaciones políticas".
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Quilmes, el segundo distrito
en superar la barrera
del millón de vacunados

Un total de 827 trabajadores y trabajadoras llevaron adelante la campaña
de vacunación más importante de la historia de Quilmes. Cabe recordar
que las primeras postas de vacunación que se abrieron fueron las de la
Escuela Nº 41 de Bernal Oeste (Calle 190 Nº 988) y la EP Nº 61 de
Bernal Este (Caseros 1586). También se abrieron dos puntos de IOMA
en los policonsultorios de SUTEBA en Quilmes Centro y en el Centro
de Emergencias Quilmes (CEQ), de Quilmes Oeste.
 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, informó que ya se alcanzó
el millón de dosis aplicadas de la vacuna contra el coronavirus COVID-
19 a los vecinos, vecinas y personal esencial del distrito, entre la primera,
segunda y la tercera dosis, en el marco del programa 'Buenos Aires
Vacunate', articulado en conjunto con el Gobierno de la Provincia de
Buenos Aires. Es el segundo distrito en haber alcanzado ese nùmero
después de La Matanza.
  Además, se dispusieron para la vacunación las sedes del Centro de
Producción Audovisual Leonardo Fabio (CPA) de Bernal; del sector de
Licencias de la Comuna; del Sindicato del Plástico; de la Universidad
Nacional de Quilmes (UNQ); del CIC La Paz; del Centro de Veteranos de
Guerra de Malvinas; de la Unidad de Pronta Atención (UPA) Nº 17; del
Estadio Centenario; del Colegio San Jorge; de la Sociedad de Fomento
Fratelli D’ Italia y del Parque de la Cervecería.
  A su vez, se concretaron tareas de vacunación en residencias de larga
estadía (geriátricos); se realizaron más de 20 operativos territoriales
descentralizados en clubes, sociedades de fomento y plazas; se
dispusieron puntos itinerantes en la Estación de Quilmes; jornadas puerta
a puerta; vacunación a domicilio; vacunación de personas alérgicas,
con el objetivo de brindar asesoramiento y otorgarles un turno protegido
en un ambiente controlado a aquellas personas con alergias graves; y
en escuelas, para facilitar el acceso a la vacunación a los niños y niñas.
   "Haber alcanzado un millón de vacunas sintetiza y simboliza el esfuerzo
de toda la comunidad en pos de cuidarse y de defenderse del coronavirus.
Es el fruto del trabajo de quien recomendó vacunarse, quien colaboró
con una mesa en un club, en una esquina, en un centro de salud con la
preinscripción, quien confió en la vacunación por parte del Estado y
desde ya con nuestra responsabilidad municipal, de nuestro equipo de
salud, vacunadores y de todas las personas que participaron en las
postas que llegamos a tener en Quilmes", Mayra Mendoza.
  "Estamos satisfechos con haber llegado a semejante número en menos
de un año -agregó la Jefa Comunal- , esto no nos tiene que relajar y
debemos seguir por lo que falta, que es completando los esquemas de
vacunación, siguiendo con las terceras dosis y avanzando lo más rápido
posible en la vacunación con los niños y las niñas".
  En esa línea, el secretario de Salud comunal, doctor JonatanKonfino,
remarcó: "Quilmes fue de los primeros municipios en la Argentina que
comenzó a vacunar contra el coronavirus y esto tuvo que ver con la
decisión política del Ministerio de Salud de la Provincia de Buenos Aires
como del Municipio, por impulso de la Intendenta y a través de la
Secretaría de Salud, de ofrecer dos hospitales, uno el hospital provincial
Iriarte y el otro el municipal Oller, para comenzar la vacunación el 29 de
diciembre del 2020 y que nuestra población esté protegida lo antes
posible".
  "Esta medida fue posible a partir de la decisión política del presidente
de la Nación, Alberto Fernández; de la vicepresidenta, Cristina Fernández
de Kirchner; del gobernador de la Provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof
y de la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza", agregó.

UTN 2022:
Inscriben para
formación docente
  Comienza en febrero 2022, dirigido a Profesionales
Universitarios y Técnicos de Nivel Medio y Superior.
  La Facultad Regional Avellaneda de la Universidad
Tecnológica Nacional, desde su Centro de Vinculación
con Secundaria y Superior, abre la inscripción al Tramo
de Formación Pedagógica para Profesionales Uni-
versitarios, Técnicos de Nivel Medio y Técnicos Supe-
riores (con o sin experiencia docente), con validez para
la Provincia.
  La capacitación comenzará el 15 de febrero y se dictará
con modalidad a distancia, según la reglamentación del
Sistema Educativo de la provincia de Buenos Aires. El
Tramo cuenta con aprobación de la Dirección General
de Educación de la provincia de Buenos Aires (DGE)
para homologar titulaciones de base habilitantes para
el ejercicio de la do-cencia en todos los niveles y
modalidades (excepto nivel inicial).
  Para mayor información e inscripciones, ingresar https:/
/extensionfra.com.ar/cour ses/formacion-pedagogica/,
o escribir a tramoutnadistancia@gmail.com.

Arrancan en
Febrero cursos
de programación
La Facultad Regional Avellaneda de la Uni-

versidad Tecnológica Nacional, a través de
la Secretaría de Cultura y Extensión Uni-
versitaria, abre la inscripción al Curso de
Ingreso 2022 de la Tecnicatura Univer-
sitaria en Programación, carrera que bus-
ca satisfacer la demanda de técnicos en de-
sarrollo de sistemas informáticos.
  Por inscripciones, ingresar en http://
extensionfra.com.ar/courses/tecnicatura-
en-programacion-ingreso/ y enviar la
siguiente documentación: fotocopia de
DNI, partida de nacimiento, título
secundario o constancia de título en trámite
o de estar realizando el último año del
secundario, y constancia de CUIL.
  El Curso de Ingreso comenzará en febrero
de 2022 y se compone de tres materias:
Programación Inicial, Lectura Comprensiva
y Matemática Inicial.
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Todo lo que hay que saber del Pase Sanitario
 A partir de ahora, el Pase Sanitario será obligatorio en toda la Argentina para deter-
minadas actividades. En tanto, la Provincia comenzó  a pedirse desde el 21 de diciembre.
Disposición que obliga a todas las personas mayores de 13 años a tener una constancia
que acredite que se encuentran completamente vacunados contra el coronavirus, para
poder asistir a locales bailables; discotecas; salones de fiestas; viajes grupales de
egresados, de estudiantes o de jubilados, y eventos masivos organizados de más de mil
personas.
  En la mayor parte del país, la forma de llevar este documento será a través de la aplicación
"Cuidar – Sistema de prevención y cuidado ciudadano contra COVID-19", que puede
descargarse en forma gratuita en las tiendas de aplicaciones oficiales de Android e iOS.
  Por otra parte, el Gobierno también puso a disposición un formato no digital del certificado,
el cual puede ser solicitado a la autoridad jurisdiccional competente en soporte papel y
contendrá información sobre las dosis aplicadas a la persona en cuestión y notificadas al
Registro Federal de Vacunación Nominalizado (NOMIVAC).
  En territorio Bonaerense, el certificado será necesario para poder entrar a bares y
restaurantes, entre otros sitios. También en actividades culturales, deportivas, religiosas
y recreativas en espacios cerrados: centros culturales, gimnasios, cines, eventos deportivos
que signifiquen aglomeración de personas; salones de fiestas y boliches, fiestas, casa-
mientos, actos y reuniones con gran participación de personas.
  Asimismo, se solicitará para la realización de trámites presenciales ante organismos públicos
provinciales y/o municipales. Y en especial a trabajadores que realicen atención al público,
ya sea de entidades públicas o privadas.

Arrancó la temporada
de Verano en Quilmes
 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, visitó el Polideportivo
Municipal Reinaldo Gorno, ubicado en Vicente López y Lafinur, en la
primera jornada del Programa de Verano de Natación, que este año
alcanzó el mayor número de participantes con 450 inscriptos.

  "A partir de este programa para mayores de 9 años, nuestros vecinos
y vecinas tienen acceso gratuito a esta práctica deportiva y pueden
disfrutar de nuestro Polideportivo Municipal. Desde el Gobierno
seguimos acercando políticas a nuestra comunidad y garantizando
derechos para todos y todas", aseguró la Jefa comunal.
  Además de las clases de natación, en la pileta del Polideportivo se
desarrollarán a lo largo del verano las colonias de vacaciones para
personas mayores y para personas con discapacidad. También podrán
disfrutarla los niños y niñas que asistan al programa ATR, iniciativa
que impulsa el Gobierno Bonaerense en articulación con los municipios
y que promueve actividades educativas, deportivas, culturales y
recreativas.
  Estuvieron presentes en la jornada la directora del Polideportivo, Paola
Villar, y el coordinador general de Deportes, Gabriel Vaccaro.
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Biota - CEAMSE le aporta sustentabilidad al AMBA
CEAMSE ha incorporado los lineamientos básicos de la Economía Circular como una estrategia para maximizar el uso y valor de los recursos, y minimizar la explotación y

consumo de materiales vírgenes (materias primas) y energía. Buscamos integrar en nuestros Complejos Ambientales la gestión responsable de los residuos con prácticas
ambientales dirigidas al uso sostenible de los recursos naturales, al mantenimiento de los servicios ecosistémicos y a la prevención de la contaminación para evitar y minimizar
los impactos negativos sobre la salud de las personas, la biodiversidad y los ecosistemas. Junto con esta estrategia buscamos valorizar el trabajo de todas las personas que
contribuyen a la gestión sustentable de los residuos sólidos urbanos.
  En este marco, Biota - CEAMSE es una iniciativa orientada a aportar a la sustentabilidad del AMBA mediante procesos de revegetación con especies nativas, la producción de
infraestructura verde y la articulación con los objetivos de conservación de las áreas naturales protegidas de la región. De este modo, CEAMSE promueve la mejora de la calidad de
vida de la población mediante el aumento de la biodiversidad local, de los servicios ecosistémicos que brinda y de las oportunidades recreativas basadas en la Naturaleza.
  Con Biota, CEAMSE trabaja por un mayor equilibrio territorial entre espacios urbanos  y espacios verdes y azules de calidad ambiental. Uno de nuestros objetivos principales es la
restauración ambiental de los complejos ambientales en etapa de pos-cierre mediante procesos de revegetación con especies nativas. La restauración de estas áreas aumentará la
oferta de servicios ecosistémicos esenciales para la vida, aportando nuevas áreas verdes y azules donde desarrollar actividades de esparcimiento y recreación.
  Además de las áreas a cargo de CEAMSE (rellenos sanitarios en etapa de post-cierre, parques y reservas naturales), Biota-CEAMSE trabaja conjuntamente con reservas urbanas
municipales y con organismos gubernamentales aportando plantas, asesoramiento y capacitación técnica a diferentes programas sustentables.
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E S P E CI ALI S TAS  E N
ACC I D E N TE S  D E

TRABAJO

estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar

• CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA •

Centro Autorizado Lavalle 738,
Quilmes / 4253-2734

Los primeros días de Alfonso como Rector de la UNQ
 En el Aula Magna de la Casa de Altos estudios se realizó el acto de traspaso de mandato de las

autoridades ejecutivas de la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ), donde Alfredo Alfonso asumió
sus funciones como Rector, mientras que Alejandra Zinni lo hizo como Vicerrectora para el período
2021-2025.
  La fórmula fue elegida el 3 de noviembre de 2021 por 70 votos y 1 abstención en sesión extraordinaria de
Asamblea Universitaria, máximo órgano de gobierno de la UNQ. Alfredo Alfonso se convirtió en el primer
Rector Universitario argentino que viene del campo de la comunicación social. Mientras Alejandra Zinni
es la primera graduada UNQ y la primera mujer que alcanza el cargo de Vicerrectora en nuestra Universidad.
  El acto contó con la presencia de Oscar Alpa, Secretario de Políticas Universitarias; Jesica Rey, Ministra
de Comunicación Pública de la Provincia de Bs As; Carlos Bianco, Jefe De Asesores de la Provincia de Bs
As; Ariel Direse, Director Nacional de Innovación Cultural; Florencia Saintout, Titular del Instituto de la
Cultura de la Provincia de Buenos Aires; los Rectores Jorge Calzoni (UNDAV), Walter Wallach (UNDH),
Dario Kusinsky (UNPAZ); los Vicerrectores Pablo Narvaja (UNLA) y Ricardo Serra (UNDAV); la Decana
Andrea Varela (Periodismo - UNLP) y el Vicedecano Pablo Bilyk;  Fernando Peirano, Presidente de la
ANPCyT; entre otras autoridades nacionales, provinciales y municipales.
  El acto se inició con palabras del Rector saliente, Alejandro Villar, quien declaró: “Gracias a todos por su
presencia. Finalmente llegó este día, pero con un año de retraso. Y aquí nos toca festejar la asunción de
Alfredo y de Alejandra, y del desafío que tienen por delante”.
  Luego, Villar hizo entrega del diploma y medalla y tomó juramento al nuevo Rector, Alfredo Alfonso. Posteriormente,
Alfonso, una vez en ejercicio del cargo, tomó juramento a Alejandra Zinni como Vicerrectora. Y finalmente, lo hizo con las
autoridades departamentales.
  Alejandra Zinni fue la primera en tomar la palabra ante un Aula Magna colmada de asistentes y señaló: “Soy hija de la
universidad pública y por eso mi compromiso es muy fuerte con el territorio, compromiso que está marcado en el ADN de
nuestra querida UNQ desde sus inicios mismos, compromiso que hemos visto expresado tal vez como nunca en todo lo
realizado en esta pandemia. Soy hija de la UNQ y como egresada de esta casa hoy me toca desempeñarme como vicerrectora,

la primera egresada en llegar a ocupar tan alto cargo, por
eso también mi compromiso con nuestros egresados y
egresadas, seguramente seré la primera de muchos y
muchas que en el futuro compartirán conmigo tan alto
honor. Soy también la primera mujer en ocupar este cargo,
lo que habla del momento histórico que estamos
atravesando, producto de la lucha sostenida del
movimiento de mujeres”.
  A continuación, fue Alfredo Alfonso quien pronunció
su discurso: "Hablamos desde nuestra construcción po-
lítica, desde este proyecto en la UNQ con en el que lle-
vamos ya 17 años. Porque con la Dra Alejandra Zinni
sabemos que esta gestión que se inicia lleva el legado
de las que empezaron Daniel Gomez y Jorge Flores y
continuaron Gustavo Lugones, Mario Lozano y Ale-
jandro Villar. Nosotros sabemos que la comunidad
universitaria nos acompaña porque conocen el proyecto,
porque nunca les quitamos derechos y porque, por el
contrario, siempre sumamos mejoras. Por eso vamos a
continuar con las políticas de investigación, de ex-
tensión, de innovación y transferencia y creciendo en
posgrado".

Arnaldo Medina al mando de
la Universidad Nacional Arturo
Jauretche de Florencio Varela
Con 22 votos

a favor y dos
abstenciones
la Asamblea
Universitaria
consagro al
nuevo Rector
Arnaldo Me-
dina, quien re-
e m p l a za r á
por el periodo 2021- 2025 a Ernesto Villanueva. La
vicerrectoría quedó a cargo de Miguel Binstock.
  El acto se realizó en la sede central de la UNAJ, y
contó con la participación de funcionarios y aca-
démicos de la región.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Estafa de Hudson Park:
La primer denuncia judicial
apunta a Carlos Molinari,
Dario Silvero y dos de los
Fassi Lavalle, entre otros
 Tal como adelantó El Suburbano en ediciones anteriores, este martes
21 de diciembre ingresó en la Justicia de Quilmes la primer
megadenuncia por la estafa en el barrio cerrado Hudson Park,
patrocinada por los letrados Osvaldo Fiorenza y María Cecilia Lemos,
quedando radicada de esta manera la Ipp 13-00-29751-21 Ufi 1. Y
adelantaron que muy probablemente luego de la feria judicial, allá por
febrero de 2022, ingresará una nueva denuncia mucho más ampliada,
ya que abarcará los barrios Finca Peralta Ramos y la Reserva de
Caninng.

  Con casi medio centenar de damnificados, en su mayoría quilmeños,
tanto Fiorenza como Lemos dieron por iniciada la mega demanda que
apunta a numerosos y conocidos protagonistas de la realidad nacional
y local.
La demanda pide que se investigue por la presunta comisión de los
Delitos de Asociación Ilícita  y Estafa y Otras Defraudaciones, a una
serie de personas, entre los que se destacan:
- CARLOS JUAN MOLINARI .
- MATIAS NICOLAS MOLINARI.
- VALENTÍN DARIO SILVERO CUENCA.
- ADRIANA NILDA BONETTO.
- JUAN ESTEBAN VILLAR.
- LUIS AYAR ACH .
- YESICA YAEL MONTENEGRO.
- JUAN CARLOS ACH.
- MARIA LUCRECIA SILVA.
- MICHEL ALI FASSI LAVALLE.
- JOSE OMAR FASSI LAVALLE.
- DIEGO HERNAN PIZZINO.
- MARIANO HERNAN PIZZINO.
- MARIA NAZARENA PEIRANO.
En un pàrrafo aparte aparece también MARCELO DARIO SUAREZ,
quien falleciera semanas atràsluego de un intento de suicidio, donde
los letrados patrocinantes de los damnificads agregaron que "no
obstante las circunstancias de público respecto del fallecimiento del
nombrado  cumplimos en aclarar que se lo denuncia atento  no cons-
tarnos el deceso en forma fehacientemás que por información periodís-
tica. Acreditado el fallecimiento del encausado, esta imputación no
deberá ser tratada en función de lo establecido en el art 59 inc 1° Cód.
Penal".           Nota completa y detalles en www.elsuburbanodigital.com.ar
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DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

Hospital de El Cruce: Se realizaron
400 transplantes de hígado en 8 años

El hospital público El Cruce-Néstor Kirchner (HEC) de Florencio Varela, alcanzó los 400 trasplantes
hepáticos desde que comenzó a realizar este tipo de intervenciones en enero de 2013, informaron este
miércoles desde la institución.
  El centro médico de alta complejidad obtuvo durante 2012 la habilitación por parte del Instituto Nacional
Central Único Coordinador de Ablación e Implante (Incucai) y en enero siguiente comenzó a funcionar el
Programa de Hepatología, Trasplante y Cirugía con la realización del primer trasplante de hígado.
  Al frente del programa están el hepatólogo Federico Villamil y el cirujano Francisco Juan Mattera, que
fueron miembros del equipo que realizó el primer trasplante hepático en el país a finales de la década del 80.
  Durante la mañana del martes, el hospital El Cruce alcanzó el trasplante hepático número 400 y a lo largo del
2021 el 13 % de los trasplantes hepáticos del país se hicieron en este establecimiento sanitario, según se
informó.
  El hospital bonaerense ya se convirtió en referente dentro del sistema público nacional y recibe pacientes
con enfermedades hepáticas graves de todo el país.
  "Los 400 trasplantes en la salud pública representan la oportunidad y acceso a la salud y al cuidado de
calidad de personas que no tienen cobertura médica", resaltó el subjefe de la Unidad de Trasplante Hepático,
Fernando Cairo, en declaraciones a Télam.
  El especialista añadió que el hospital público "cumple el rol de asegurar la chance de que todos puedan
tener la opción de acceder a procedimientos de alta complejidad, como tienen aquellos que tienen acceso a
cobertura privada".

Campaña de 'La Hora de los Pueblos': "No esperamos instrucciones de nadie"
El pasado 4 de diciembre se realizó la nueva entrega de lentes a los beneficiarios de la Primera Campaña de Control Oftalmológico organizada por

'La Hora de los Pueblos'.
  En su discurso, el letrado organizador, Augusto Giménez, agradeció a Adolfo Manuel Orcajo, donante para esta campaña, al doctor Ariel Saumell, ya
que sin él que no hubiera sido posible la realización de esta actividad, a Alina Berman de la óptica Berman Moyano, a Martín Williams, quien hizo el
contacto con Adolfo, y a todos los militantes de la 'Hora de los Pueblos', Blanca Casafus, Cecilia Giménez, Claudio Nugnes, Héctor Roscop, Italia
Tropeano, José Bustos, Marcelo Severino, María Vacca, Matías Iglesias, Mónica González, Rosa Díaz, Walter Abrami; a mi esposa y profesora de la
Escuelas 506 y 79, Paula Puges, a los directivos de la EP 79 y su equipo, a Silvia de la Escuela Esperanza de Vida; nada de esto sería posible sin todos
ellos".
  "Esta es una tarea que se hace en forma conjunta, organizada y planificada -añadió Giménez-. Y esa actividad, cuándo busca el bien común, entonces
es política. Por eso decimos que nuestro grupo es una agrupación política, porque en forma colectiva y organizada que busca mejorar la vida de al
menos un parte de la comunidad en al menos un aspecto determinado. Como no contamos con el apoyo del Municipio, del Gobierno Provincial o
Nacional, lo hacemos con nuestro esfuerzo y dinero sin espe-rar instrucciones ni órdenes de nadie. Ahí está el segundo mensaje que queremos dar: No
se requiere de ninguna orden de arriba para organi-zarse y ayudar, de mejorar nuestra comunidad. Para ello hay que organizarse, dejar de lado del propio
tiempo personal, planificar, aportar un poco de los mucho o poco que tengamos y ponerse en función del otro".
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Encuesta Nacional: El 60% de los
trabajadores sufrió violencia laboral
  Presentarán la Encuesta Nacional sobre Violencia y Acoso en el Mundo del Trabajo en
Argentina elaborada por la UNDAV y la Red Nacional Intersindical contra la Violencia
Laboral, con el impulso de  la Iniciativa Spotlight.  6 de cada 10 trabajadores/as sufrió
situaciones de violencia laboral. Así lo refleja la Encuesta Nacional sobre Violencia y
Acoso en el Mundo del Trabajo en Argentina elaborada por la Universidad Nacional de
Avellaneda (UNDAV) y la Red Nacional Intersindical contra la Violencia Laboral, con el
impulso de  la Iniciativa Spotlight, una alianza entre la Unión Europea y las Naciones
Unidas por el fin de las violencias de género, e implementada a través de la Organización
Internacional del Trabajo.
La encuesta será presentada el 15 de diciembre al cumplirse un año de la publicación de la

Ley 27.580, que dio aprobación a la ratificación del Convenio 190 de la OIT sobre la
violencia y el acoso en el mundo del trabajo, por parte del Congreso de la Nación.
  El objetivo primordial de este trabajo es aportar información sistematizada sobre esta
problemática, fortalecer el rol de los sindicatos como actores clave para la prevención de la
violencia y el acoso y contribuir a la construcción de políticas públicas para abordarlas y
erradicarlas.
  La presentación oficial será el miércoles 15 de diciembre, de 11 a 13 horas, en el auditorio
– anexo 'a' de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación (modalidad mixta).
  Los resultados de la encuesta reflejan que 6 de cada 10 trabajadores y trabajadoras
experimentaron o experimentan alguna situación de violencia en el trabajo, mientras que 3
de cada 10 dijeron padecerla en su actual trabajo. La violencia psicológica es la que mayores
menciones acaparó (78% de los casos), seguido de situaciones ligadas a la discriminación
(67%), y finalmente, violencia sexual (52%) y física (35%).
  La violencia laboral es mayor entre mujeres y personas no binarias, 65,5% y  87,6%
respectivamente, mientras que entre los varones el porcentaje alcanza al 43,5%.
  La violencia laboral tiene mayor prevalencia en los trabajadores y trabajadoras de más de
30 años y entre quienes poseen mayores niveles educativos. De la misma manera, para el
15,8% de los trabajadores y trabajadoras, las situaciones de violencia aumentaron a partir
del inicio de la pandemia de COVID-19, mientras que para el 3,3% aparecieron por primera
vez durante ese momento.
  La encuesta corroboró que la violencia en el ámbito laboral se ejerce mayormente desde
posiciones jerárquicas, amparada en las asimetrías de poder. Según los datos, los superiores
jerárquicos ejercen, en mayor medida,  violencia psicológica, discriminación y comentarios
sexistas, mientras que los usuarios, clientes y pacientes, tienen un rol prioritario en la
violencia física.
  Otro dato relevante de la encuesta es que solo 3 de cada 10 personas que sufrieron
violencia o acoso en el ámbito laboral realizaron la denuncia y entre estas personas, fueron
los sindicatos los que mayormente acompañaron a los trabajadores y trabajadoras en la
realización de estos reclamos.
  Junto con algunas recomendaciones para las organizaciones sindicales, el estudio llama
a la jerarquización de los espacios de atención, consulta y producción de información
desde el Estado, a la discusión y elaboración de un marco normativo y a una construcción
de redes entre los actores sindicales y organismos oficiales que permitan un abordaje
integral de los casos.
  Según el Convenio 190, que entrará en vigor en nuestro país el 23 de febrero de 2022, la
violencia y el acoso en el mundo del trabajo es un conjunto de comportamientos y prácticas
inaceptables, o amenazas de tales comportamientos y prácticas, que se manifiesten una
sola vez o de manera repetida, que tienen por objeto, que causen o sean susceptibles de
causar, un daño físico, psicológico, sexual o económico, e incluye la violencia y el acoso
por razón de género.
  Argentina es al día de hoy uno de los nueve países que ratificó esta norma a nivel
internacional, la primera en abordar específicamente este tema y en reconocer el derecho a
un trabajo libre de violencia y acoso.

Covid: Berazategui refuerza protocolos
  Debido al considerable incremento de casos, la Municipalidad de Berazategui solicita
a la comunidad reforzar las diferentes medidas preventivas adoptadas durante el
transcurso de la pandemia de COVID-19. En este marco, desde la Secretaría de Salud
Pública e Higiene se destaca la importancia de completar el esquema de vacunación y se
recomienda evitar aglomeraciones, ventilar los ambientes (en el caso del transporte
público, mantener abiertas las ventanillas), utilizar barbijo (debe cubrir la nariz, la boca
y el mentón), no compartir utensilios ni mate, respetar el distanciamiento social (2 metros)
y el lavado frecuente de manos.
  El titular de Salud local, Dr. Pablo Costa, informó: "A nivel nacional, provincial y
municipal hubo un aumento exponencial de casos. En diciembre hemos tenido 41
promedio a diario, con el agravante de que pasó a ser de 82 casos en los últimos días.
Permanentemente evaluamos todo lo que se puede hacer desde el sistema de Salud
Pública para acompañar a la comunidad. Todos los Puntos de testeo que ponemos a
disposición tienen el fin de brindar un diagnóstico que sea lo más rápido posible. No
hubo un aumento exponencial de internaciones ni de fallecidos. Esto nos demuestra
que la estrategia de vacunación es eficaz". Y destacó: "Solicitamos a los vecinos que se
apliquen la segunda y tercera dosis".
  Costa explicó que "a pesar de haber tenido coronavirus, las personas pueden volver a
infectarse debido a la existencia de diferentes variantes del virus". Y, frente a este
panorama, el médico insiste en la importancia de mantener y reforzar las medidas de
prevención. Quienes ya han padecido COVID-19 pueden reinfectarse".
Pase Sanitario en Dependencias y actividades municipales

En sintonía con lo dispuesto por el Gobierno de la Provincia, Berazategui implementó
el pase sanitario para ingresar al Edificio municipal y a cualquiera de sus Dependencias,
así como a las actividades y eventos organizados por las mismas.
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